

Der Zahnarzt und der Fußballspieler

von Karl-Heinz Bölling

Regie: Gottfried von Einem

Komposition: Ulrich Beckerhoff

Produktion: MDR 2019, 48 Minuten

„Ich hätte nie gedacht, dass eine Entführung so einen Stress verursacht. Ich meine, wenn man einen Maurer entführt oder einen Kanalreiniger vielleicht weniger...oder ein Huhn. Ein berühmter Fußballspieler, das ist eine große Sache.“ Ein Zahnarzt braucht Geld. Viel Geld. Am besten eine Million oder zehn. Deshalb entführt er einen Fußballspieler, einen aus der Bundesliga, der hat genug davon oder zumindest sein Verein. Aber ob das gut gehen kann? Ist der Plan wirklich durchdacht oder spukt er bislang nur im Kopf des Arztes herum, der dem Spieler auf den Zahn fühlt? Oder durchkreuzt am Ende die Frau das Vorhaben, die dem Verlauf der Geschichte „naturgemäß“ eine neue Wendung gibt? Der variantenreiche Kosmos des Autors Karl-Heinz Bölling kreist in seinem neuen Hörspiel um existentielle Nöte und nähert sich mit lebenswüdigverschrobenem Humor der Dialektik von arm und reich.

Zahnarzt: Josef Ostendorf

Frua: Ramona Kunze-Libnow

Spieler: Sebastian Urzendowsky